

La nota de la [afiliación a la Seguridad Social y paro registrado](#) valora los resultados en materia de mercado laboral del último mes. La nota analiza la evolución de la afiliación a la Seguridad Social y del paro registrado y se publica, como los datos oficiales, el segundo día hábil de cada mes.

AFILIACIÓN A LA SEGURIDAD SOCIAL Y PARO REGISTRADO MARZO 2025



La Seguridad Social suma 28.000 afiliados en marzo, en cifras desestacionalizadas por Funcas, menos que en meses previos

- **Funcas señala que la moderación de la afiliación puede atribuirse a factores puntuales, como la meteorología, y no puede interpretarse, de momento, como cambio de tendencia**
- **El número de parados registrados aumentó el mes pasado, en términos desestacionalizados por Funcas, en 3.000, la primera subida desde mayo de 2023**

MADRID, **02/04/2025** | El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 161.492 en marzo, cifra que, en términos desestacionalizados por Funcas, equivale a un crecimiento mensual de 28.000, sensiblemente por debajo de los incrementos registrados en los meses anteriores. “Esta moderación de la afiliación podría reflejar factores puntuales (en este caso la meteorología) y no puede, de momento, interpretarse como un cambio de tendencia”, explica M^a Jesús Fernández, economista senior de Funcas.

Las desfavorables condiciones climatológicas del mes pasado podrían haber influido en el sector de la agricultura, donde el empleo registró un descenso de una magnitud relativamente intensa en comparación con los resultados habituales; en la construcción, que también cayó en términos desestacionalizados; y en los servicios, que experimentó una ligera ralentización del crecimiento. Destaca el débil comportamiento de la hostelería, incluso teniendo en cuenta el calendario de Semana Santa, lo que podría explicarse por esas circunstancias meteorológicas.

El número de desempleados registrados en marzo descendió en 13.311, cifra que, corregida de estacionalidad por Funcas, equivale a una subida de 3.000, el primer incremento desde mayo de 2023. Los demandantes de empleo ocupados se han reducido en 47.500, frente a 72.500 en marzo del año pasado, cuando, no obstante, el calendario de Semana Santa fue diferente.

Para descargar la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).